

Rotary



# The Hitoyoshi Rotary

人吉ロータリークラブ

通算3259回  
2025年10月3日  
第12回例会

## よいことのために手をとりあおう

2025~2026年度 R I 会長

マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ

人吉市九日町30・清流山水花 あゆの里 ☎ 2171 例会場

事務局

清流山水花 あゆの里内 ☎ 6665 ☎ 6505

人吉ロータリークラブ  
ホームページ

フェイスブックページ

[E-mail]

hitoyoshi-rc@mocha.ocn.ne.jp

2025~2026年度 人吉ロータリークラブテーマ  
それぞれの輝きをひとつに

### 本日の例会

国歌斉唱・Rソング斉唱

会長の時間

幹事報告

出席率報告

会務報告

次年度地区役員委嘱状伝達

新会員卓話

寄付カード

朝、おくんち祭りの期間中、不慮の火事を出すことが無いよう鎮火祭で祈願されました。今夜は半纏おろしがあります。今日から毎日行事が執り行われ、9日には祭りのハイライトの神幸式があり、今年は中川原に御旅所も設営されます。おくんち祭りに携わっている皆さんは毎日忙しくなりますが飲みすぎに気を付けて頑張って下さい。皆でおくんち祭りを楽しみましょう！

また、11日土曜日には、ふるさと歴史の広場において、「R u r a l A c t 2 5」（ルーラル・アクト 田舎者が起こす奇跡）人吉球磨初の野外音楽フェスが開催されます。令和2年の豪雨災害からの復興を目的に立ち上がった新たな地域イベントです。フェスでは、地元アーティストや九州各地のミュージシャンが集結し、ジャンルを超えたパフォーマンスが繰り広げられるそうです。そこでは地元グルメの出店や被災地支援を目的としたチャリティーブースなども設置され、訪れる人々に「人吉球磨の今」と「これから」を体験してもらえる内容になっているそうです。と、昨日の夕方のTKUのニュースで北パスト会長のご長男の貴之さんが説明していました。実はそのフェスでサントリーの生ビールの注文を受けていたのですが、皆さんもご存じとは思いますがアサヒビールがサイバー攻撃を受けシステムがシャットダウンしてビール、ハイボール、チューハイなどの流通が滞ってしまい、他のビールメーカーにもその影響が波及して出荷制限がかかり、今どうするか話し合われているところです。たぶん来週には通常の状態に戻るのではないかと言われていますが、今のところ確定ではありません。

それから、人吉ロータリークラブの会員の方も行かれた方がいらっしゃいますが、半年間にわたり開催されてきた大阪・関西万博の入場者数が20年前に開催された愛知万博の入場者数を超えて、速報値で2,228万人となったと発表されました。9月12日以降は連日20万人以上が訪れており、会期中に2,500万人を突破する可能性もあるそうです。そして10月13日の閉幕まで毎日打ち上げ花火やドローンショーも開催され夜

点鐘 塚本哲也 会長

司会 命唱 リーダー 深水義富 委員

国歌 「君が代」  
R S 「奉仕の理想」

司会・進行 プログラム 岡本明徳 委員長

### 会長の時間

会長 塚本哲也

皆さん、こんにちは。私が人吉ロータリークラブの会長に就いて3ヶ月が経ちました。今の気持ちはというと、やっと4分の1が終わったという感じです。まだまだ先があるので、今後とも「それぞれの輝きをひとつに」のスローガンのもと、ご協力ご指導を宜しくお願いします。

さて、先月盛り上がった世界陸上に続き、昨日は大谷翔平、山本由伸、佐々木朗希が所属するドジャースが2連勝して地区シリーズにコマを進めました。3人とも大活躍してこちらも盛り上りました。次は難敵フィラデルフィア・フィリーズと対戦します。日本のプロ野球も来週からクライマックスシリーズが始まり、また日本女子オープンゴルフ選手権も昨日開幕し、スポーツの秋真っ盛りとなっていました。

人吉も今日からおくんち祭りが始まります。早速今

まで混雑が続くそうです。

そしていよいよ明日、自民党の総裁選の結果が出ます。午後3時過ぎには新総裁が分かるという事ですが、誰が選出されるのか、それによりどの野党と連立するのか、興味深く見守っていこうと思います。これで会長の時間を終わります。

## 幹事報告

幹事代理 加登住 亮

### 理事会報告

- 10月10日の早朝例会の会場を、青井阿蘇神社にすることについて【承認】
- 村山公園設置のロータリー時計台の故障に伴う対応について【継続審議】  
案A) 既存のものを修理する、または案B) 新品に更新するが提案されたが、費用が高額なため現在稼働している片面のみを活かす方向で継続審議とする。
- I M当日の準備について【承認】  
「あゆの里」「肥後銀行人吉支店2階」の2会場を使用するため、午前中からの準備・設営に協力する。  
午後も研修会場・懇親会場設営に協力する。
- 「第10回人吉よさこい祭り」協賛金について【承認】

### 案内（回覧）

- ガバナー1月信10月号
- ガバナーノミニー・デグジネート決定の報告  
宇土RC 作守順子（さくもりじゅんこ）氏に決定
- 2024-2025年度地区監査報告
- 台北国際大会の案内資料
- 指宿RC週報

### 今後の例会について

令和7年10月10日早朝例会【会場変更：青井神社】

6:30美化作業 7:00開会 軽食あり

令和7年10月17日 休会

令和7年10月24日12:30開会 5分間スピーチ

ロータリーの友紹介 結婚誕生祝い

### 連絡

- 2026-2027年度地区委員推薦の依頼  
延岡ガバナ一年度の地区委員として立候補を考えている方は、幹事に申し出ください。また、今後、幹事から推薦について個別に相談もいたします。
- 10月ロータリーレート 149円

## 会務報告

### 熊本第6グループ「I M」ご案内

熊本第6グループ  
ガバナー補佐 本田 節

本年度の「熊本第6グループ I M（インターミーティング）」を令和7年11月15日（土）に人吉で開催します。本日の理事会、第3号議案にて、「人吉ロータリークラブがホストクラブとして開催に協力すること」が承認されました。ご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

「I M」は、ガバナー補佐を輩出したクラブが担当し、第6グループの5クラブ（人吉・水俣・多良木・芦北・人吉中央）が一堂に会して学びと親睦を深める行事です。例年は2月開催が多いのですが、今回は延岡ガバナー輩出の関係もあり、11月の開催となりました。

会場は「あゆの里」をメイン会場とし、第一部に開会式と講演会を行います。続いてのグループディスカッションは、肥後銀行人吉支店2階とあゆの里1階の2会場で実施します。準備や設営など、会員の皆様のご協力をお願いすることになります。

基調講演には、大分キャピタルロータリークラブの前田眞実パストガバナーをお招きします。前田PGは熊本地震や球磨川豪雨災害の際にも多大なご支援をいただいた方で、今回は「熊本地震とロータリーの振り返り」をテーマにお話しいただく予定です。

グループディスカッションのテーマは、①「ロータリーの原点とは？」②「どのようなクラブが理想か？」の2つです。RLIをはじめ、さまざまな研修で学ばれている皆様にファシリテーターをお願いする予定です。また、2会場での実施となるため、会場設営には相応の準備が必要となります。

受付は12時より「あゆの里」にて行い、昼食および喫茶コーナー「友愛の広場」は肥後銀行人吉支店2階に設置いたします。災害時においてロータリーのキッチンカーが復旧の場面で多くの人の支えとなりました。その経験から、昼食には“災害時の特製カレー”を用意しております。

第二部の懇親会は午後4時30分から6時までとし、夜遅くならない時間設定といたしました。

多くの皆様にご参加いただき、延岡ガバナーを迎える新たな年度への結束を深める機会としたいと思います。会員の皆様のご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。

### 【国際奉仕委員会】

委員長 浅野 強

先月、台湾に台風18号が上陸し、日本でも報道がありました。映像を見て、人吉での水害を思い出し、同じような被害が出ていないか確認のため、姉妹クラブである台北稻江ロータリークラブへ災害のお見舞いと状況確認の連絡をいたしました。台北の様子がニュースにあまり出ていなかったため、心配しての確認でした。

先日、台北稻江ロータリークラブより返信があり、台北市内は特に大きな被害はなかったとのことでした。「ご心配いただきありがとうございます」との丁寧な言葉をいただいております。

## 出席率報告

委員長 内藤靖雄

現会員数	52名	出席免除会員数	1名
出席義務会員数	51名		
欠席者数	20名		
出席者数	31名		
免除会員出席数	0名		

**本日の出席率  
60.78%**

一方で、台北から約60キロ離れた花蓮市では被害が大きく、人吉の水害と同程度、もしくはそれ以上ともいえる状況で、現地支援に多くの方が協力されているとのことです。

また、見舞金の件については「お気持ちだけで十分です。何か支援が必要な際には改めてご連絡いたします」との回答をいただいております。

以上、ご報告いたします。

**【ゴルフ愛好会】** 運営委員 竹長一幸  
**○塚本会長杯 第2戦**  
9月15日(月) 球磨カントリー倶楽部  
**優勝 小笠原賢治 会員**  
ワンオンチャレンジは3,600円でした。

**【ご案内】**  
「球磨焼酎オクトーバーフェスト」ご案内  
岡本明徳会員



**【次年度】** ガバナーエレクト 延岡研一  
国際ロータリー第2720地区  
2026～2027年度地区出向委嘱状伝達

地区幹事	水野虎彦
地区筆頭副幹事	新堀純子
地区副幹事	石藏尚之
地区副幹事	渡辺洋文
地区副幹事	小川孝博
地区副幹事	大山善生
地区副幹事	田口善浩



## 新会員卓話



ふかみ よしとみ  
**深水 義富 会員**  
2025年7月25日入会  
職業分類；電気事業  
九州電力㈱ 八代営業センター  
副センター長

皆さまこんにちは。九州電力の深水でございます。まずは、人吉ロータリクラブの一員になるにあたり、推薦いただいた延岡さま、オリエンテーションいただいた鳥井先生、各種調整いただいた春木さま、こころよく迎い入れてくださいました塚本会長他皆さんに対し、感謝いたします。ありがとうございました。それでは、新入会員卓話を始めます。

入会の時に紹介いただきましたが、

### ○自己紹介

- 1968年(S43)生まれ [57才]
- あさぎり町(旧 上村)出身
- 1987年九州電力㈱入社  
⇒県内の事業所を転々と・・・(引越し多数)
- 野 球：30才過ぎまで

ゴルフ：40才過ぎから始める

☆私は免田駅（今はあさぎり駅）から汽車で高校に通っていましたが、野球に明け暮れた高校生活を送っていました。野球の成績は、3回戦とまりでしたが、今思えば、毎日よく走っていたなーと思います。

思い出の一つとして、日曜日に試合が蟹作の球場である際は、しばしば、野球部員数名で肥薩線の線路を野球用具を持って歩いて球場の近くまで行き、崖をよじ登り球場に着きました。着いた時には、汗をいっぱいにかき、ウォーミングアップは必要無いくらいでした。そのあと試合をしていました。試合の後は、また歩いて学校まで帰っていましたので、汽車通の辛さがそこにありました。もし見つかっていれば、大会出場停止になっていたのではないかと思いますし、もし橋を渡る際に汽車が来ていたらと思うとぞーっとします。怖いもの知らずだった気がします。

ゴルフは、テレビでは見ていましたが、野球をやっていたので、すぐに上手くなるだろうと勝手に思っていましたが、ところがどっこい今でもうまくいかないことばかりで、そのうまくいかないところがまた楽しいのかもしれません。野球同様、左打ちで、基礎知識もなく野球のスイングなので、ドスライスが治りませんし、治す予定も今のところありませんが間違いなく、びっくりされると思います。そんな私ですが、機会がありましたらご一緒にいただければと思います。

### ○電力会社の直近の動き

- 電力小売りの自由化
  - ・特別高圧(大規模工場等)：2000年3月～
  - ・高圧(中小規模工場等)：2004年4月～
  - ・低圧(商店、家庭等)：2016年4月～**[全面自由化]**
- 電気事業法の改正
  - ・送配電の分社化：2020年4月～

※2000年3月以前は、地域独占でしたので、九電以外から電気を買うことはできませんでした。  
今は、自由に電力会社を選ぶことができますし、料金プランも様々です。  
このような状況ではありますが、九州電力グループを選んでいただけるよう努めてまいりますので、よろしくお願ひいたします。

## ○九電グループ経営ビジョン2035

『カーボンマイナスへの挑戦』

### ○電源の低・脱炭素化 『供給側』

- ・原子力：安全を大前提とした、安全運転の継続、及び利用率の向上
  - ・火力：水素・アンモニア混焼比率向上  
CO2の回収、貯留(CCS)、CO2の回収、貯留、有効利用(CCUS)の実用化への挑戦
  - ・再エネ：洋上風力を始めとした再エネの開発・維持・拡大
  - ・蓄電池：再エネ電源発電量最大化
- ### ○電化の推進 『需要側』
- ・電化：家庭の熱源転換促進
    - ※新築のオール電化採用率は約70%（当社調べ）  
：ビル等の業務用施設や工場・農業施設におけるヒートポンプの導入促進
  - ・省エネ：ZEB施設・ZEHマンション開発等の省エネの強化・促進

## ○九州電力（小売り）の取組み

☆九電ネクスト（株） ← 九州電力（100%）

※九州電力からの受託業務開始（2022年7月～）

### ○オール電化の関するご相談

- ・オール電化キャンペーン（10月～12月）

### ○電気料金メニューに関するご相談

### ○IHクリッキングヒータ一体験（無料）のお申し込み

### ○九電グループ会社にて取扱う商品のご案内

（子会社、関連会社：100社以上）

- ・九電みらいエナジー（水力、風力等の再エネ関連）
- ・QTネット（QTモバイル、BB1Q）、
- ・九電ローンサービス
- ・九電テクノシステムズ（電気自動車の急速充電器）、
- ・海外事業
- ・グランガーデン（介護付き有料老人ホーム）など、グループ会社の一部を紹介しました。

## 最後に

電力会社も一昔前とは様変わりしました。  
電気を売っていくことをベースとし、様々なことに取り組み、地域の発展に寄与するとともに九電グループ全体の収益拡大を図っていきたいと思いますので、これからもよろしくお願ひいたします。

とりとめのない話となりましたが、以上で新入会員の卓話を終わります。本日は、貴重な時間をいただきまして誠にありがとうございました。

## 【寄付カード】

〈ニコニコ箱〉

- ・岩井会員 早退します。

〈R財団〉

- ・本田会員 11月15日（土）開催されるIM（インテリティミーティング）において、会員の皆様のご協力と全員参加の程、宜しくお願ひ申し上げます。

点鐘 塚本哲也 会長